

**Allocution du recteur Jean Vaillancourt**  
**Entente avec le Collège préuniversitaire Nouvelles Frontières**  
**Le mardi 12 février 2008, 11 h**  
**Agora du pavillon Lucien-Brault**

Madame Paulette Lalande, préfet de la MRC de Papineau et Maire de Plaisance,

Madame Denise Laferrière, conseillère municipale à la ville de Gatineau,

Monsieur Pierre Landry, président du Conseil d'administration du Collège préuniversitaire Nouvelles Frontières,

Monsieur Bernard Garneau, directeur général du Collège préuniversitaire Nouvelles Frontières,

Monsieur Wassim Abou-Tanos, vice-président de l'Association générale des étudiants du collège,

Distingués invités,

C'est un plaisir pour moi de vous accueillir aujourd'hui au pavillon Lucien-Brault pour annoncer, conjointement avec les dirigeants du Collège préuniversitaire Nouvelles Frontières, la signature d'une entente qui unit nos deux établissements.

Il est symbolique, et de bon augure pour le développement de l'enseignement supérieur en Outaouais, de constater que la croissance de l'UQO permet au Collège Nouvelles Frontières de grandir à son tour. En effet, l'entente que nous ratifions aujourd'hui a été rendue possible grâce à la réalisation de l'agrandissement du pavillon Alexandre-Taché, inauguré le 24 janvier dernier, qui nous a permis d'y rapatrier tout le secteur des relations industrielles.

En faisant ce pas important vers la consolidation d'un campus universitaire unique à Gatineau sur le site du pavillon Alexandre-Taché, nous avons été en mesure de libérer des locaux au pavillon Lucien-Brault. Sachant les dirigeants du Collège Nouvelles Frontières à la recherche d'un nouvel emplacement, il nous semblait tout naturel d'amorcer les discussions avec eux, discussions qui se sont avérées fructueuses pour les deux parties.

L'UQO n'en est pas à sa première entente de ce genre avec un établissement collégial. Le partenariat qui unit le Cégep de Saint-Jérôme et l'UQO nous a d'abord permis de partager les locaux du Centre collégial de Mont-Laurier, puis, à partir de 2004, ceux du Cégep lui-même à Saint-Jérôme où nous sommes toujours en attendant la construction de notre campus permanent dans les Laurentides.

Ce genre d'initiative fait la force des régions et démontre la bonne volonté et la solidarité qui existent entre les intervenants du milieu quand vient le temps de trouver des solutions gagnantes.

En s'installant à l'UQO, la section collégiale du Collège préuniversitaire Nouvelles Frontières permet à ses étudiants de vivre l'expérience collégiale dans un cadre universitaire et de profiter de toutes les installations déjà en place. Et, c'est avec plaisir que nous les accueillons en nos murs. Je souhaite d'ailleurs que cette proximité mènera à des échanges stimulants et, qui sait, à des projets de collaboration novateurs, tant entre le personnel qu'entre les étudiants du Collège et de l'UQO. Bien entendu, nous souhaitons également que les liens tissés donneront le goût à ces jeunes étudiants de poursuivre leur formation universitaire avec nous!

D'ailleurs, il n'y a aucun doute dans mon esprit qu'avec la croissance qu'elle connaît actuellement, l'UQO saura de plus en plus attirer et retenir les étudiants de la région. Son expertise rayonne déjà dans tout l'Outaouais, dans les Laurentides et bien au-delà.

L'ajout constant de nouveaux programmes à tous les cycles d'études, l'augmentation soutenue du financement pour les activités de recherche et la mise en place de nombreux partenariats, comme celui d'aujourd'hui, qui contribuent au développement économique et social de notre région, démontrent avec certitude que l'UQO est en pleine effervescence.

C'est dans ce contexte dynamique que je souhaite la bienvenue à Monsieur Bernard Garneau et à toute la communauté collégiale du Collège Nouvelles Frontières. Vous êtes dorénavant ici chez vous!

En terminant, j'aimerais remercier les membres du personnel et les directions de nos deux établissements qui ont travaillé à l'élaboration et à la réalisation de ce partenariat.

Merci!